

太陽 子だより
太陽っ子
かしく やさしく たくましく
【校訓】
H30 11月号

◇実りの秋 地域とともにある学校づくり◇



校庭の銀杏が黄金色に色づき、花壇には子どもたちが植えた紫、青、黄、赤、オレンジ、白の色とりどりのパンジーの花

びらが、太陽の光を浴び、まるで子どもたち一人一人の夢を膨らませ育むように、大きく広がり輝いています。

先日の感謝の会・学習発表会・PTAバザーに際しまして、ご多用な折、保護者の皆様、地域の皆様には、多数ご参観いただきました。誠にありがとうございます。お陰をもちまして、子どもたちは、皆様に見守られ、感謝の会では、地域や保護者の皆様に感謝の心を伝えるとともに、学習発表会では、表現力豊かに堂々と発表することができました。また、保護者の皆様と共に食バザーを通して、心温まるひとときをもつことができました。心より、お礼申し上げます。



確かな学力の育成
【算数科 1年1組】
繰り下がりのあるひき算
—11月12日(月)—
 担任の指導により、子どもたちは、13個の柿から9個の柿を取った残りの個数について、ブロックを使って、計算の仕方を創っていききました。子どもたちが自分の考えを元一杯意欲的に発表し合い、他の考えと比べながら、「10から9を引いて1をたす」加減法のよさを味わい練習することができました。



さて、子どもたちは、四月に今の学年に進学・進級し、八カ月余りが経ちます。この間、どの学年の子どもたちも、日々、きちんとした態度で学習に取り組む、教師や友だちの話をよく聞き、みんなで学び合いながら、自分の力を伸ばし、集団として高まっています。

当日の各学年の発表や発表を真剣に静かに聞く態度においても、子どもたち一人一人の成長と学年学校集団としてのまとまりとときなを、改めて実感することができました。

このように、日々落ち着いた生活の中で、集中して学習や生活が送れますことも、保護者の皆様、地域の皆様、本校教育に温かくご協力ご支援いただいているお陰と感じております。

このような地域とともにある教育環境があるからこそ、私たち教師が学校教育に専念できると感謝しております。本当にありがとうございます。



読書支援ありがとうございます
【いしころの会の皆様】
 子どもたちが、豊かな心性を培い、学力の基盤となる読書に親しみ、読書の習慣を身につけるために、「いしころの会」の皆さんが、毎月2回木曜の朝、子どもたちに読み聞かせをしていただいています。子どもたちは、わくわくしながら話を聞き、物語の世界に引き込まれ心を豊かにしています。



学習支援ありがとうございます
【学習支援サポーターの皆様】
 子どもたちの学力充実を図るために、新たに10月から、保護者の方、地域の方からなる「学習支援サポーター」の皆様が、パワーアップタイムに来校いただき、解答の丸付けを中心に、学習支援をいただいています。お蔭で、子どもたちは、更に意欲的に問題に取り組み、学力のパワーアップを図っています。



【玉名市西ブロック音楽会】
～11月7日(水)～
 玉名市民会館で、小学校西ブロック音楽会が行われました。学校代表として、3・4年生が出場し、「もみじ」「友よ～この先もずっと～」を合唱・合奏しました。これまで一生懸命に練習してきた素晴らしい合唱合奏に、感銘を受けました。子どもたちが心を一つにして、頑張った心の豊かさを実感しました。



【お知らせ】
 * カラー版を学校ホームページに掲載しております。